

## **Mempertahankan Kamtibmas yang aman dan kondusif pasca Pilkades 2023, Polsek Gempol butuh peran aktif seluruh Masyarakat**

**Panji R - CIREBON.BERSUARA.ID**

Oct 24, 2023 - 11:27



**CIREBON** - Pilkades merupakan salah satu momen penting dalam kehidupan desa yang merupakan ajang untuk menentukan pemimpin desa yang diharapkan dapat memajukan desa ke arah yang lebih baik. Namun, setelah Pilkades selesai, peran masyarakat dalam menjaga kamtibmas juga penting untuk memastikan situasi yang aman dan kondusif.

Selama masa kampanye dan pemilihan, pihak Polsek Gempol - Polresta Cirebon bersama Forkopimcam Kecamatan Gempol maupun Kecamatan Palimanan telah melakukan berbagai upaya untuk menjaga kamtibmas dan keamanan di desa. Namun, setelah pemilihan, masyarakat harus tetap waspada dan terus bergotong-

royong dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa.

Salah satu upaya yang dapat dilakukan untuk menjaga kamtibmas pasca pemilihan adalah dengan meningkatkan pengawasan setiap gerak-gerik orang asing atau tamu yang tidak dikenal di desa. Masyarakat juga diminta untuk mengenal tetangga mereka dengan lebih baik, terutama bagi orang-orang baru di lingkungan desa. Ini dapat membantu dalam mengetahui orang atau tamu yang mencurigakan dan melaporkan kepada pihak berwajib.

Selain itu, masyarakat juga harus mencegah terjadinya praktik politik uang dan money politic yang akan merusak demokrasi dan kamtibmas di desa. Masyarakat dapat membantu dalam melaporkan kegiatan ini kepada Polsek Gempol - Polresta Cirebon agar segera dapat ditindaklanjuti.

Polsek Gempol - Polresta Cirebon selalu lakukan pembinaan dan sosialisasi terhadap masyarakat terkait pentingnya menjaga kamtibmas pasca pemilihan kuwu/kepala Desa, juga menjadi hal yang penting untuk terus disosialisasikan. Pemerintah atau aparat keamanan dapat memberikan edukasi dan sosialisasi kepada masyarakat tentang cara menjaga kamtibmas, tindakan apa yang harus dilakukan jika ada tindakan kriminal dan cara melaporkannya kepada pihak berwajib.